

"Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado Nuevo"
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 26 de febrero de 1937.

ERJECITO DEL NORTE

Quinta y sexta divisiones.--Sin novedad, con cañoneos en sus frentes.

Octava división.--Frente de Asturias. El enemigo mantiene presión en los sectores de San Roque y San Claudio, actuando su artillería, intensamente, contra la población. Se comprueba el desaliento en el campo rojo, a causa de las numerosas pérdidas en el frente asturiano y el fracaso de su empeño.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

Divisiones de Avila y Soria y Reforzada de Madrid.--Sin novedad, con ligeros tiroteos.

EJERCITO DEL SUR

Se rechazó un ataque en el sector de Sierra Nevada, causando al enemigo, numerosas bajas y cogiéndole tres milicianos con su armamento.

En todos los frentes han sido numerosos los milicianos, con armamento, que se han pasado a nuestras filas.

Salamanca, 26 de febrero de 1937.

De orden de S. E.
El General Segundo Jefe de Estado Mayor
Francisco Martín Moreno.--Rubricado

LA AGENCIA REUTER DA POR SEGURA LA SUSTITUCION DE LARGO CABALLERO POR POR EL GARCIA OLIVER

Londres, 26.--La Agencia Reuter informa de Valencia que Largo Caballero va a ser desplazado de la presidencia del gobierno rojo y sustituido por el actual ministro de Justicia, García Oliver.

El comentario que se ofrece no puede ser otro, sino que los antipatriotas españoles consideran que los méritos de rufián de Largo Caballero, no están tan probados, aunque sean también bien grandes, como los de García Oliver, que estuvo en las cárceles de Pamplona y Burgos por robo de un automóvil y otros objetos.

Además, como ya sabemos, que García Oliver dictó un decreto por el cual las cárceles abrieron sus puertas para poner en libertad a toda la podedumbre de la sociedad y estos criminales, asesinos y ladrones son los verdaderos dueños del Poder en la España roja, han querido, por lo visto, demostrar su agradecimiento a su colega de bandidaje y exigen --y lo lograrán seguramente-- su encubramiento al más alto puesto de la zona bolchevique.

EL PISTOLERO COMPANYS RECONOCE QUE NO HAY MANDO UNICO Y SI PILLAJE Y DESORDEN EN LA CATALUÑA ROJA

Radio Castilla, 26.--Anoche celebró reunión extraordinaria la Generalidad de Cataluña, sinédo continuación de otra celebrada

la víspera y que terminó a las tres de la madrugada. Companys recibió hoy a los periodistas a los que dijo que

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

OTRA JORNADA TRANQUILA EN EL FRENTE DE MADRID.--LOS SETENTA MILICIANOS PASADOS EL DIA ANTERIOR A NUESTRAS FILAS HONDAMENTE AGRADECIDOS A NUESTRA GENEROSIDAD

Salamanca, 26.--(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, "El Tebib Arrumi").

Otro día de calma completa y de absoluto descanso para nuestras fuerzas en el frente de Madrid. Apenas algunos ligeros tiroteos y cañoneos en los subsectores de costumbre.

Nuestros observadores han visto durante la mañana de hoy como en la única carretera de segundo orden que les queda a los rojos, o sea en la de Aragón, se advertía gran movimiento de camiones. Probablemente se trata de otro conato para evacuar la población madrileña.

Los setenta milicianos que se

todos los miembros de la Generalidad habían expuesto su opinión sobre la situación general tanto política, económica y de orden público. Después de los cambios de impresiones se dictaron decretos en los que se expresan los deseos de las organizaciones representadas en la Generalidad. Estos se refieren a terminar con el desorden reinante y a poner fin a los actos de pillaje.

Como se ve, las confesiones de Companys no pueden ser más claras.

Han tenido que consultar a todas las organizaciones, lo que prueba que ese tan cacareado Mando único no existe y por otra parte reconocen el desorden y el pillaje que son de tal magnitud que exigen la celebración de largos Consejos de la Generalidad y la aplicación de decretos para terminar con ellos, lo que, seguramente, no lograrán. Bydía

LOS ROJOS CONTRA LOS MILITARES QUE SE HALLAN A SU LADO

EN LAS LISTAS NEGRAS FIGURAN MARTINEZ MONJE Y VILLALBA

Salamanca, 26.--Los periódicos de Madrid están realizando una campaña contra todos los jefes militares que se hallan en su campo, a los que consideran de "coleccionistas de derrotas".

"La Pasionaria" en un artículo dice: "No queremos enterrar nuestros hijos a los generales que sienten nuestra causa."

El Gobierno rojo se ha hecho cargo de esta campaña y ha destituido a Villalba, que con Martínez Monje figura en las listas negras de los anarquistas.

¿LA MARCHA REAL HIMNO NACIONAL?

Radio Club Portugués, 26.--Según comunicado recibido de Salamanca en breve se dictará un decreto por el cual se declarará himno nacional la Marcha Real.

Como es sabido la Marcha Real es originariamente uno de los "Toques" militares ordenados por Carlos III para nuestro Ejército y su primer nombre fué el de "Marcha de los Granaderos."

LA MAYOR CANALLADA DE LOS DIRIGENTES MARXISTAS HAN LLEGADO A RIGA VARIOS MILES DE NIÑOS ESPAÑOLES VENDIDOS AL ATEISMO RUSO

Lisboa, 26.--Noticias recibidas de Riga dan cuenta de haber llegado a esa capital de donde serán enviados a Moscú varios miles de niños españoles.

Se anuncia que el Kremlin prepara unas fundaciones que acogerán a tres mil niños españoles. La primera llevará el nombre de "La Pasionaria".

Como se sabe los marxistas no se han conformado con robar el oro y cuanto de valor existía en la zona aún dominada por ellos, sino que su infamia les ha llevado a realizar esta canalla venta espiritual a Rusia y han arrebatado a sus madres, a estas infelices criaturas a quienes a la sombra del Kremlin, se trata de quitarles el corto bagaje cristiano, que sus madres les habían enseñado.

De tantos dolores como causa la gloriosa guerra actual, este es, sin duda, el más agudo, el robo de nuestros niños, pero que estamos seguros que antes o después, cuando las circunstancias lo permitan remediará nuestro Generalísimo salvándolos del ateísmo y del látigo de las cinco colas del soviet.

pasaron ayer a nuestras filas se encuentran encantados en vista del recibimiento generoso y hasta cariñoso que se les tributó. Varios de ellos han solicitado permiso para demostrar su agradecimiento, para decir cómo han sido acogidos e incitar a sus antiguos camaradas a que se pasen nuestro campo.

Uno de ellos se expresó en términos tan cálidos que casi merecía ser transmitido su discurso y se empeñaba en ir a nuestras trincheras para desde allí entonar un canto de amor a la bandera roja y gualda y a la generosidad del Generalísimo Franco.

Aseguraban muchos de los evadidos, que, en el campo rojo, la mayoría de sus antiguos compañeros están deseando verse a nuestro lado, aunque para ello tuvieran que jugar la vida, y que si no lo hacen es por el temor de que al pasarse los cas tiguemos y hasta les quitemos la vida como en sus infames campañas aseguran las radios y la prensa roja y estiman que si tuvieran medios de hacerles saber cómo han sido acogidos en nuestras filas serían millares los que abandonarían el campo rojo para pasarse a nuestras filas.

UN DISCURSO DEL DOCTOR GOEBBELS

"LA PAZ MUNDIAL YA NO ESTA EN PELIGRO PUES ALEMANIA SABRA DEFENDERLA"

Colonia, 26.--El doctor Goebbels pronunció anoche, en esta ciudad, ante una enorme multitud un discurso, en el que, entre otras cosas, dijo:

Nosotros, los nacional-socialistas, hemos devuelto a Alemania su vida, su honor y su libertad, y el pueblo alemán está, hoy día, unido y es fuerte para hacer frente a quien se oponga a sus destinos. Y lo es, gracias al mérito histórico de nuestro can ciller Adolfo Hitler.

Hoy la voz alemana figura en el concierto alemán, gracias al nacional-socialismo, que ha con siderado que el orden y la disciplina reinen en Alemania. La inmensa muchedumbre ova

cionó al doctor Goebbels cuando dijo:

La paz mundial ya no está en peligro, pues Alemania es un país que sabe defenderla. Solamente se puede hablar de pacifismo cuando se está bien armado.

El señor Goebbels recalcó el peligro bolchevique y dijo: Alemania protegerá a Europa contra las amenazas del Komintern moscovita y ponemos en guardia, al mundo entero, contra este peligro universal, que se evitará.

Lo que pasa en España--agregó-- puede pasar hoy día en otros países. La U. R. S. S. se arma y, por lo tanto, nosotros debemos hacer lo mismo. Nosotros no lo hacemos para atacar a nadie, pero nosotros no queremos ofrecernos inconscientemente a sus garras.

Terminó diciendo el doctor Goebbels:

Si Alemania dejase de abrir al mundo entero los ojos sobre los peligros del bolchevismo, no cumpliría la misión, verdaderamente europea, que está llevando a cabo.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

SE APROBO EN SEGUNDA LECTURA EL PROYECTO DE EMPRESTITO PARA ARMAMENTOS

Londres, 26.--La Cámara de los Comunes, aprobó, en segunda lectura, el proyecto de ley sobre el empréstito para armamentos.

Al comenzar la sesión Lloyd George, que acaba de volver de un largo viaje, prestó juramento al Rey.

El Lord del Sello Privado inauguró el debate, diciendo que la modificación que ha presentado la oposición, no contiene ninguna observación sobre que la política financiera del Gobierno conduzca a la guerra. Tales temores no tienen objeto.

Continuó diciendo que no duda que se encontrará la posibilidad de terminar con el rearme de todos los países, pero que Inglaterra no puede permitirse el lujo de quedarse cruzada de brazos mientras otro se arma y que el rearme debía continuar hasta que la seguridad del país quedase asegurada y hasta que la Gran Bretaña se halle en condiciones de cumplir compromisos internacionales. El Gobierno ha reforzado, en estos últimos años, el crédito del país, hasta tal punto que puede con

traer empréstitos mucho más considerables que el que presenta a la consideración de la Cámara. En el curso de los tres últimos años las deudas nacionales se han reducido, en setenta y dos millones de libras. Inglaterra ha hecho tales economías este año, de intereses, que bastarían para cubrir las necesidades anuales del empréstito previsto por la ley. Es por tanto ridículo declarar que el gasto de mil quinientos millones distribuidos en cinco años puede arruinar nuestra economía.

Terminó diciendo que se oponía a cubrir los gastos previstos con nuevos impuestos.

Después habló el diputado con servador Horcege, en pro del empréstito, diciendo que el país puede soportar perfectamente el gasto.

Agregó que etodas las naciones políticas se regocijaban al ver que Inglaterra recobra su poderío militar y terminó diciendo que el plan que propone el Gobierno puede ser la base para mejorar las relaciones internacionales.

UNA INFORMACION SENSACIONAL DE LA PRENSA YANKI

¿Se va a retirar Rusia de la guerra internacional de España

SE AFIRMA QUE, INCLUSO, LA U. R. S. S. VA A DISPONER LA REPATRIACION DE LOS VOLUNTARIOS SOVIETICOS QUE COMBATEN EN LAS FILAS MARXISTAS

Paris, 26.--La prensa norteamericana publica una noticia con caracteres de sensacional. La de que Rusia está a punto de desentenderse de la guerra que se ventila en España, o al menos negar su asistencia a los Gobiernos de Valencia y Barcelona.

Agrega igualmente esa prensa que Rusia está incluso dispuesta a repatriar a los súbditos suyos que están combatiendo en territorio español.

Exponen los periódicos multitud de razones, señalando como una de las principales la de que han reconocido en la Unión Soviética, que la intervención rusa ha fracasado de una manera definitiva en sus propósitos de querer instalar en España el soviet como paso para un cambio permanente de régimen.

Sabe también Rusia--dicen los periódicos norteamericanos-- que aun en el supuesto aventurado de que los rojos vencieran, en lo que ellos son los primeros en no creer, el poder pasaría a manos de los anarquistas y los trozkistas que han demostrado ser más fuertes que los comunistas ortodoxos. Y, en este caso, ya señalamos que poco probable--resaltan los periódicos-- los soviets habrían trabajado solo para contribuir al éxito de

unos adversarios a los que odian más que a la misma burguesía capitalista.

Contribuye mucho a esta decisión de Rusia--agregan-- primero, la pérdida de Málaga que consideraban en la Unión Soviética como la fortaleza de mejor resistencia comunista, segundo a la falta de apoyo que las brigadas internacionales encuentran en otros milicianos, y a las discordias constantes entre estas milicias que crean una situación de tirantez y conflicto constante; y tercero, a la negativa de los trozkistas y anarquistas catalanes a enviar refuerzos a Madrid y Andalucía por cuanto estima que con ello facilitan el camino a las tropas del Generalísimo Franco, situadas a las puertas mismas de Madrid es cada vez más asfixiante cerco para tal éxito final.

Continúa diciendo que también se escuda Rusia en otras consideraciones muy altas y poderosas, de índole internacional por cuanto no ignora que Alemania e Italia estarían dispuestas a impedir con todas sus fuerzas la instauración de un Estado comunista en España.

Retirándose piensa que salvaría su tremenda responsabilidad, pero lo que ignora Rusia es que no puede salvar la derrota definitiva del comunismo que es, de paso, la de Moscú.

El Ejército victorioso del Generalísimo Franco, --dice-- tiene hoy precisamente la plenitud de sus reservas, y si se puede descartar el apoyo que Rusia venía prestando a los marxistas, la victoria que igualmente hubiera sido para el Ejército, ahora se le presenta más fácil.

COSAS INEXPLICABLES DE LOS FRENTE POPULARES

UNA MANIFESTACION DE HUELGUISTAS EN LYON QUE TERMINA CON EL ASALTO A UN CONVENTO

Paris, 26.--Hoy han vuelto al trabajo el cincuenta por ciento de los obreros de la fábrica de automóviles de Peugeot de la capital.

Por el contrario, continúa la huelga en la sucursal de esta fábrica en Nantes.

Los huelguistas de esta ciudad se manifestaron hoy tumultuosamente, y con el pretexto de que unos esquiroleros se habían

refugiado en un convento, lo asaltaron rompiendo varios cristales y algunas imágenes e hirieron gravemente a un guardia que trató de oponerse a su invasión.

Ante la gravedad de la situación tuvo que intervenir un destacamento de la Policía que ante la actitud levantisca de los asaltantes tuvo que hacer algunos disparos y practicar algunas detenciones.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

CLINICA DE ACCIDENTES DEL TRABAJO

SANATORIO QUIRURGICO

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

DR. SALUSTIANO MAS CLERIES

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS

CONSULTA DE TRES A CINCO

Estómago, hígado e intestinos

Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

Información local

«DIARIO NACIONAL»

Francisco Rodríguez Ardilla ¡Presente!

En la primera decena del próximo mes de marzo hará su aparición en esta plaza, el nuevo órgano de prensa, «DIARIO NACIONAL», que constará de ocho páginas, las que, aparte de una amplia información general, contendrán, asimismo, secciones gráficas.

Este nuevo periódico lo será de la tarde, atendiendo así a la justificada necesidad de la opinión del Norte de África, que contando ya con diarios de la mañana, requiere este medio informativo, en el que serán recogidas todas las más sobresalientes noticias de la jornada.

EL «DIARIO NACIONAL» contará con una competente redacción y tendrá a sus servicios autorizadas colaboraciones, dadas preferencia a cuantos trabajos se relacionen con el glorioso movimiento salvador de la patria, ya que por sí solo su título indica el croquis programático en el que está enclavado y que, en todo momento, le servirá de guía, cumpliendo así con un elevado deber patriótico.

Figura como director-proprietario de esta nueva publicación el conocido periodista don Salvador O. Troya, cuya personalidad profesional es de sobra conocida en todos los círculos de prensa, pues su pluma veterana ha sabido durante largos años, en España y Marruecos, acometer una fecunda labor periodística. No queremos extendernos en este juicio sobre su reconocida competencia y valía, por tratarse de un estimado conpañero que con nosotros labora en estas columnas y en todo momento hemos considerado que al tener que referirnos a periodistas de nuestra casa, es el público quien tiene que juzgar su capacidad.

EL FARO DE CEUTA después de ofrecer esta noticia a sus lectores, se complace profundamente en la salida de este nuevo diario, con la plena confianza de que encontrará por parte de la opinión una calurosa acogida, dado su programa españolísimo y sus fines tan dignos de elogio.

Deseamos de antemano larga vida a este nuevo colega de la tarde y muy de veras felicitamos a su director-proprietario señor Troya, quien sabrá en él, lo mismo que en cuantas publicaciones ha aportado sus trabajos, poner de relieve su amor a la profesión, en aras de la opinión, para quien siempre tuvo las mejores atenciones.

DEPORTES

Domingo 28 de febrero de 1937 A las 1030 de la mañana Interesante partido benéfico

FLECHAS DE JADU contra infantil de la Federación de Estudiantes Católicos

DONATIVOS: Preferencia, 0'75 céntimos; General, 0'50; militares y niños, 0'25.

Según noticias que se nos han facilitado en esta Redacción el pasado día 14 del actual dejó de existir el que en vida fuera teniente de la Guardia Civil, don Francisco Rodríguez Ardilla, que el día 11 fué herido en el sector del Jarama, encontrándose mandando una centuria de Falange Española de Melilla.

Un héroe más de esta santa causa y un nombre que hay que añadir a los muchos que forman la lista de los mártires de la Patria.

El extinto, que era queridísimo por su trato afable y su acrisolada honradez, en todo momento puso su vida al servicio de España, llevando en su corazón, vivo y pujante, el nombre de su Patria, a la que ha sabido ofrendarla, dejando en la memoria de cuantos le conocían el triste recuerdo de este golpe rudo que le ha arrancado de la tierra, transportando su espíritu al lado de los que como él, en defensa de un ideal noble y digno, gozan de eterno descanso.

Enviamos a los familiares del finado nuestro más sentido pésame por tan triste desgracia, para que lo unan a los incontables que han recibido y vienen recibiendo y que muestran las generales simpatías con que contaba en vida este nuevo héroe español y mártir de la nueva España.

FRANCISCO RODRIGUEZ ARDILLA: ¡PRESENTE!

El entierro de ayer

A las cuatro de la tarde de ayer, tuvo lugar, como se había notificado oportunamente, la conducción del cadáver de don Antonio Morgado Moro, interventor de la Depositaria Especial de Hacienda de Ceuta, a su última morada.

El sepelio constituyó una impresionante y sentida manifestación de duelo, siendo numerosas las representaciones de las distintas clases sociales de la ciudad que asistieron al entierro con lo que se puso de manifiesto el hecho de contar el extinto con incontables amistades en esta plaza, en donde por su caballerosidad y dotes elevadísimas que le adornaban, supo captarse generales simpatías.

Reiteramos nuestro más sentido pésame por tan irreparable como triste desgracia a su desconsolada viuda, doña Juana Ruiz Mateo, hijos y demás familiares.

Oculista de Málaga

DR. LOPEZ SOMOZA Luneta, 47. Tetuán (Marruecos) Gratis, heridos campaña

Batata Santa Ana

El manjar mas exquisito ¡Pruébela!

CERVANTES

Hoy sábado 27 de febrero 1937 La Agrupación Artística La Farándula en el deseo de corresponder a las atenciones que para con ella viene dispensando el público ceuti, ha organizado el más atractivo programa de la temporada actual.

ALMA DE DIOS

Veinte profesores de orquesta, veinte. ¡Grandioso acontecimiento! Magnífico fin de fiesta por todos los elementos faranduleros, orquestina "Skala" y niños del cuadro infantil de la E. A. J. 46 Radio Ceuta, que dirige el "Papá Abuelo". Repertorio completamente nuevo.

De la relación de donativos para socorrer a la población de Málaga

En la cuarta relación de donativos para socorrer a la población de Málaga, de la Cámara de Comercio, que publicamos en nuestro número de ayer, figuraba equivocadamente, un donativo de cinco pesetas aportado por don Francisco Vega Sillero, quien ha donado para el fin indicado, la cantidad de cincuenta pesetas.

Acuse de recibo

En nuestra Redacción tenemos a la vista los primeros ejemplares del diario malagueño "Arriba" y del semanario tangerino "Presente", que se nos han enviado en servicio de cambio con nuestro periódico.

Al agradecer el envío, a ambos, hemos de elogiar, en cuanto vale, su excelente presentación y su contenido.

Estas dos publicaciones pertenecen a la organización de Falange Española y es excusable decir que los trabajos escogidos que publican, responden en todo a las exigencias informativas del credo falangista.

¡Fumadores!

EMPLÉAD CARTERILLAS DE FOSFOROS DE A PERRA CHICA ¡Velad por la economía! Ventas al por mayor y al detall: Ferretería "Baeza Hermanos"

CAFÉ VICENTINO

Bar Pastelería y Repostería-Restaurant Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

Comunión Tradicionalista

SECCION DE "SOCORRO BLANCO"

Donativos recibidos para enviar a nuestros desgraciados hermanos de Málaga. Sección de "Socorro Blanco", 10 kilos de café, once de azúcar y una lata de galletas. D. Juan Granados y familia, un pollo, un kilo de garbanzos, dos kilos de azúcar, medio kilo de café y seis botes de leche.

Donativos en metalico

Familia de Catarcha, 25 pesetas. Doña Catalina Llorente viuda de Luna, 25. Doña Josefa del Campo, 5. D. Ladislao Goderquer, 5. Una señora, 25. Doña Elisa Cariñanos, 20. Niña Elisita Moreda, 5. Doña Dolores Santamaria Piquer, 25. Sra. de Martín de la Escalera, 25. Srta. Pilar Ortiz de Sáracho, 15 pesetas. Niño Pepito Velasco Vidal, 2. D. José Rodríguez, 10. Doña Josefa Ruiz Gómez, 5. Dos españoles, 3. Doña Josefa Torres, 2. Srta. Mercedes Bernal, 1'50. Doña Apolinar Rodríguez, 1. Un español, 2. D. Diego Hernández (falangista), 1. D. José López Bellido, 5.

Donativos en prendas

Sra. de Lledig Meyer, dos pantalones, una blusa marinera, dos delantales, una bufanda, un mantón, una camisa pantalón, un cubrecorazón, una combinación un babi, una camisa señora, una falda bajera, una blusa azul, un par de medias. ¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España!

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros camaradas y simpatizantes que en la Sección de Prensa y Propaganda de Falange Española de las J. O. N. S. se ha recibido para su venta un extenso surtido de carteras portacarnets.

SALON APOLO

Cifesa presenta la reposición de la gran producción nacional MORENA CLARA genial creación de Imperio Argentina con Miguel Liger, bajo la dirección de FLORIAN REY. Todos deben ver esta famosa película española la mejor de cuantas se han realizado hasta la fecha.

ANUNCIOS ECONOMICOS

ALMONEDA: Se vende un comedor y varios muebles. Simoa, 5, segundo. SE VENDEN muebles en buen uso. Pabellones de Regulares.

Guardia Civil Nacional de Ceuta Falange Española de las JONS

SERVICIO PARA EL DIA 27 DE FEBRERO DE 1937

- Cabo D. Francisco Ros Montiel Subcabos D. Garibaldi Videgorri D. Manuel Trujillo González Guardias Civicas D. Rogelio Navas Vázquez D. Enrique Sánchez Gómez D. David Rubio García D. Diego Navas Rojas D. Antonio Carmona Reyes D. José M. Baeza Huesca D. Manuel Aranda Hidalgo D. Antonio Sevilla Carrasco D. Alfonso Godino Morilla D. Bernardino Adalí Reyes D. Manuel Iglesias Reina D. Fermín Hoyos Barquín D. Simeón García Clar D. Miguel Rodríguez Viscaino D. Manuel Gerrero González D. José García Jiménez D. Francisco Vendrell Nogués D. Dámaso Arias Pero-Arenas D. Antonio Atencia Bourman D. José Risco Bernal D. Juan Pérez de Celis D. Antonio Luna Ojeda D. Juan Romero Olivares D. Juan García Martínez D. Rafael Mendoza Salas D. Salvador Román Palomo D. Francisco Velasco Benítez D. Ramón Hidalgo Redondo D. Victoriano Rodríguez Molina D. Felipe Abad Lázaro

IMAGINARIA

- Cabo D. Juan Martín Molina Subcabo D. Pedro Martínez López Guardias Civicas D. Francisco Pagán Díaz D. Rafael Marín Márquez D. Fernando Romero Bellón D. Manuel Infantes Fernández D. Eduardo Jiménez Olmedo D. Luis Aznar Zubigaray D. Angel Fraile Trellis D. Julián Peñañala Lloret D. Baltasar González Rubio D. Joaquín López Fernández D. Antonio Jaén Rodríguez D. José Mansanet Mansanet D. Antonio Bastida Gallego D. Emilio Candela González Ceuta, 26 de febrero de 1937 Es copia. El Ayudante, J. Piñeiro

Lea V. EL FARO

El Primer-Jefe, BALMORI

Mañana día 27 de febrero de siete y media a ocho y media de la tarde deberán presentarse a esta Central Obrera Nacional Sindicalista (Altos del Centro Cultural de F. E., Camoens número 23), todos los empleados de Banca, Oficinas, Dependientes de Comercio en general y todos los comprendidos en el Sindicato de Industrias Comerciales y Bancarias, para un asunto de gran interés.

ORDEN DEL DIA 27 DE FEBRERO DE 1937

Servicio para mañana Jefe de día, Cuartel y visita de Hospital: Jefe de Falange, Luis Ferrer. Imaginaria: Jefe de Falange, Aladro añadas. Vigilancia y V. H. Un subcabo y dos camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea. Guardia en la Jefatura Local de F. E. De 8 de la mañana a 8 de la noche: Un cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea. De 8 de la noche a 8 de la mañana: Un cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.

Servicio de noche

Jefe de Falange, José Gómez Martínez Almela. Vigilancia interior y exterior población: 27 camaradas. Patrulla de vigilancia interior y exterior población: 2 camaradas. Patrulla de vigilancia en Jadú: 2 camaradas. Segunda Falange primera centuria segunda línea. Retén Cuartel: Un subcabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercer centuria de primer línea. Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20'30 horas. Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento. El Jefe Local de Milicias, Enrique Catalá

Piano de ocasión

se vende un magnifico piano marca HOEPFNER a precios muy ventajosos. Razón: Calle Gloria, 12, bajo.

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del titulado el sello «GASTAR TRUMP». Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD. PEDID FOLLETOS A M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. Primo-Rivera, 3. MELILLA-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

Mutua de Ceuta

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 803

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio. Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida.-¡Última novedad!

ANUNCIO

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica de pastas para sopa, y obrador bollería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón Panificadora Lancha, Linares núm. 10.

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Cerámica de los Castillejos

S. A. REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. -Teléf. 4-0-3

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL" Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage Participa al Comercio y Público en General que trasladará próximamente sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA 8 Apartado, 53. CEUTA

DE TETUAN

EN LA SOLEMNE PASCUA DE AID EL KEBIR

Ayer tarde se celebró con extraordinaria brillantez la tradicional ceremonia de la Hedia

EL CAMPO Y LA CIUDAD RINDEN VASALLAJE A S. A. I. EL JALIFA Y LO ACLAMAN ENTUSIASTAMENTE

Una de las ceremonias más brillantes y significativas de la solemne pascua musulmana de Aid el Kebir, que Tetuán y la Zona española viene celebrando este año con esplendor inusitado, es la denominada de la "Hedia", u ofrenda que todas las poblaciones y cábilas del territorio, acompañadas de sus caides e interventores, dedican personalmente a S. A. I. el Jalifa.

Las históricas circunstancias presentes que tan de manifiesto ponen la absoluta compensación y mutuo cariño que liga a musulmanes y españoles bajo el signo de este Protectorado sentimental y feliz, han revestido de una brillantez y una efusión extraordinarias el magnífico acto celebrado ayer tarde en la Plaza de España en honor del noble y preclaro Emir Muley El Hassan Ben El Mehdi Ben Ismail.

Un tiempo espléndido, verdaderamente primaveral, contribuyó a destacar el colorido y la belleza del tradicional homenaje. El sol prestó su concurso para que el magnífico cuadro resultara con todos sus arroyos de matices y sugerencias espectaculares y una inmensa concurrencia subrayó la emoción y la significación de la ofrenda con su enervada presencia. Como luego esa gran oleada humana quebró el estatismo reverentes de la masa con vitores y gritos triunfantes en honor de S. A. I. Conjunto impresionante difícil de recoger en la nota informativa.

Desde mucho antes de la celebración de la ceremonia, la Plaza de España, bellísimo marco de la fiesta, se encontraba repleta de público, en el que, naturalmente, predominaba el elemento musulmán. A lo largo de los andenes de dicho lugar y en todo el trayecto que había de recorrer S. A. la multitud formaba filas compactas a través de las cuales era difícilísimo circular. Fuerzas de la Mehal-la Jalfiana, en uniforme de gala, cubrían la carrera. En las azoteas del malecón de la plaza, en los balcones, las mujeres musulmanas, tocadas con el blanco jaique, ponían una sugestiva nota de color y enardecían el cálido ambiente con sus característicos y agudos gritos de júbilo. Un movimiento de expectación corrió a través del inmenso gentío cuando los avisos de ordenanzas anunciaron que el noble príncipe Muley El Hassan abandonaba la imperial residencia del Mexuar para ponerse en contacto con todo el pueblo de la Zona que siente tan acendrada devoción por su insigne Soberano.

La comitiva Jalfiana anudó su composición con arreglo al protocolo de los viejos sultanes. Mejanis y servidores abrieron de marcha. Los altos dignatarios del Mexuar y las figuras ilustres del Gobierno majzeniano presididas por la señorial apostura del Gran Visir Sidi Ahmed el Gannia. En el centro del cuadro con todos los fulgores de una mágica aparición de cuento de hadas, cabalgando en brioso corcel yal amparo del verde parasol imperial, la sonrisa inteligente y bondadosa—la sonrisa que conquista los corazones—del príncipe Muley el Hassan. Estallan los primeros himnos triunfales y las avanzadas clamorosas. El cortejo adelanta lentamente. A cada diez pasos se quiebra la muralla humana e irrumpen en el centro de la calzada varios musulmanes tocados con la típica yllaba campera. Vuelven a incorporarse a la fila que sucesivamente va desgranándose al paso de S. A. desgranándose al paso de S. A. toda la extensión del recorrido.

Son los mensajeros de la cábila. Lugarito lejano del territorio que tiene su puesto en la imperial ofrenda. Todas las zonas de la Zona, todas las fracciones del Protectorado, sus ciudades populosas, sus rincónes distantes, el yebli, el rifeño, el gomari, el garbi, el ajmasi, todos, vienen a ocupar un sitio en el vallaje y ofrenda enardecida al Soberano. Avanzan por grupos hasta su augusta presencia. Inician las tres reverencias tradicionales. S. A. responde emocionado a la salutación y recibe el agasajo de cada representación. Obsequio en metálico o en especies y objetos adquiridos con la aportación general de todos sus súbditos. Los ricos presentes de oro y plata; las pesadas alfombras árabes, los jaitis policromos y acogedores, los complicados bordados en sedas y damascos, las gummies artísticas, los nerviosos cabalillos del Imperio; el oro y el incienso, la devoción y el cariño. Los caides van depositando a los pies de S. A. el fruto de amor de cada rincón de la zona feliz.

Las aclamaciones estallan con el mismo fulgor de este radianz que sol africano que envuelve los episodios de la ceremonia en un prodigioso halo de fantasmagoría oriental. Cada escena es como la cuenta de cristal de un fabuloso collar multicolor o como una página arrancada del pentágrama deslumbrante de Rims ki Korsakof. Antes, mediada la mañana, el mismo brillante cortejo—también en homenaje a la tradición pascual de Aid el Kebir—en lugar de salir como todos los viernes de la mezquita de la Plaza de España enfiló por las penumbrosas callejas del barrio moro—el dedalo prodigioso d ella luz y la sombra—en dirección a Yema El Kebir, la gran mezquita del alto minarete a cuya sombra reza el Islam de la blanca ciudad de Sidi Saidi. El silencio y el recato de la callecita misteriosa, de la plaza solitaria, del rincón ensimismado, se han poblado momentáneamente de luces, de himnos, de aplausos, de antorchas decortaje imperial, para volver a incorporarse después en su abandonada actitud milenaria. Cómo vuelven a su reposo provinciano, tras empastelarse las tintas de la acuarela en la disgregación confusa de la masa, esta Plaza de España que en una tarde primaveral de Aid El Kebir, pascua florida, y en la ceremonia de la "Hedia", ha vibrado de emocionados fervores ante la augusta presencia de S. A. I. Muley El Hassan.

Todo Marruecos está en Tetuán. Con sus autoridades indígenas y sus interventores españoles. En sus más características representaciones y en sus más puros afares españoles. En el despacho de la Alta Comisaría, todo este noble Marruecos ha estrechado la mano de nuestra autoridad superior, el señor Beigbeder. Hoy volverán a reunirse, en leal amistad, a los estufos confidenciales del aromático té moruno. Todo Marruecos está en Tetuán. Queremos aprovechar la coyuntura para abrazar una vez más con el alma a esos buenos hermanos de toda la Zona que tan intensamente laboran por el prestigio y la felicidad de la España buena. Que mañana, pasado, cuando Marruecos retorne a la cábila, lleven ellos, junto al recuerdo ilusionado de la fiesta, la luz de la verdad de nuestro cariño.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primere Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

lea V. EL FARO

Sanción

Impongo QUINIENTAS pesetas de multa a la CASA ALCA-RAZ por haber vendido sin pasar por la previa censura el periódico titulado "DOMINGO". Dicha cantidad será hecha efectiva en la Junta de Servicios Municipales de esta ciudad. Teután 25 de Febrero de 1937.—El Secretario General, JUAN BEIGBEDER.

Solemnes funerales en memoria de los caídos de Falange

Según estaba anunciado en la mañana de ayer a las diez y en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se celebraron solemnes exequias fúnebres por el alma de los caídos por Dios y por su Patria, pertenecientes a la Bandera falangista expedicionaria de Marruecos.

A esa hora se encontraba el templo parroquial absolutamente lleno de público. Varias centurias formadas al mando de sus jefes naturales, otra Falange venida de Ceuta con banderas y banda de música, los "fechas" y la sección femenina y otras numerosas personas. S. E. el Alto Comisario interino, señor Beigbeder llegó acompañado de los altos jefes del Protectorado y de los diversos mandos territoriales y locales de F. E. de las J. O. N. S. Asistieron además, los dignos Cónsules de Italia y Alemania.

Occupado su sitio, comenzaron los funerales, misa cantada a gran orquesta por la de la Misión Católica reforzada por otros valiosos elementos de la localidad. Terminado el Santo Sacrificio de la Misa, se cantó un responso ante el catafalco levantado en el centro del templo, cubierto con la gloriosa Bandera nacional y la de Falange.

Después de la ceremonia religiosa tuvo lugar el desfile de las fuerzas ante S. E. el Alto Comisario y demás autoridades. Las fuerzas de Falange en correcta formación y de paso para sus respectivos alojamientos, recorrieron diversas calles de la ciudad a los acordes del triunfal himno, siendo calurosísimamente aplaudidas.

Descansen en paz los bravos y heroicos camaradas caídos en defensa de Dios y de la Patria y que su ejemplo sirva de estímulo y de orientación a todos los demás.

Desayuno.—Café con leche y bolla de viena. Primera Comida. Julias con destrozos de Cerdo, pescado frito, café con leche. Segunda Comida. Patatas con bacalao, Bifletes a la Bilbaina, café con leche. El Secretario Local de Milicias

Café mares "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 5 TETUAN

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

Gran peluquería de señoras. Habiéndose trasladado a la Avenida de España, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE ESPAÑA (Antigua fotografía Castro)

Para trabajostipográficos EL FARO DE CEUTA

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS ANTERIORMENTE CITADOS

Para mayor facilidad del Comercio y por razones patológicas, el importe de los fletes, que serán reducidos se cobrarán en pesetas

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES: EN CEUTA Camóens, 9. Teléfono, 139. EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana 3. EN LARACHE Don Enrique Díaz, Plaza España. EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5 EN TANGER Don Plácido Fernández, BD. Ante 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castle Road, 38

Compañía Trasmediterránea LISTA

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger Ceuta - Algeciras - Ceuta Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 18 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

Clase de Pasaje	Tánger-Algeciras	Algeciras-Tánger	Algeciras-Ceuta	Ceuta-Algeciras
Id. de 1.001 a 1.500 kg. de peso	75'00	85'00	135'00	155'00
Id. de 1.501 a más	115'00	125'00	195'00	215'00
Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando ida y vuelta	120'00	140'00	130'00	150'00
			170'00	190'00

NOTA.—En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales. OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes: Muelle de España. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

¡OJO!

Disponible para entrega inmediata "MATATOT" exterminador del mosquito en las charcas. MATA CHINCHES. MATA MOSCAS. "MATATOT". LEGIA LA MEJOR "PIERROT". EFECTOS NAVALES. Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y gasolina, grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc. CONTRATISTAS: Granpas para andamios y otros varios. TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50, 60 de diámetro interior. TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior. LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos. VEHICULOS. Un "Chevrolet" un "Hutson" un "Graham Paece", cubiertas macizas, ruedas y demás artículos como balistas, motores de moto, cadenas antideslizantes, con surtido piezas varias, tuercas, tornillos etc. Material para "Fort" propicio para muchos coches y camionetas antiguos que circulan. Una bomba de mano, surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón. Un carrito para ídem. sin bomba. Tubos de hierro de diferentes diámetros. Arquilladas completas para camiones y carrocería jaula desmontable. Guarda barro para coche. Mesa ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas. Envases, centenares de bidones para aceites, galvanizados para gasolina o botellas vacías de varias clases especialmente de un litro y de medio blancas. Local para alquilar con fragua, taladro, yunque, banco y herramientas de taller. Otros locales con agua, luz y corriente industrial. Casa José Mas Carles, Llano de las Damas núm. 71. Teléfono, 56. CEUTA



Macharnudo LA RIVA. Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Abuelo. No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA

Abuelo. Encontraréis los mejores señores de caballero para la actual temporada

MENACHO LIBRERIA. PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Camoens, 14. Teléfono, 536 CEUTA

EL BEBE HOLANDES

CEUTA - TETUAN

AVISO

EL BEBE HOLANDES pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que con el fin de no recargar de momento el precio de venta de su afamada leche condensada suprime a partir de fin del presente mes de Febrero el canjeo de sus etiquetas.

Siempre fresca, siempre igual - EL BEBE HOLANDES no tiene rival

EL FARO DE CEUTA

Otras informaciones radiofónicas

NIAL ES CREADA EN INGLATERRA

Londres, 26.—Según la Prensa se ha resuelto crear la Unión Imperial Colonial.

Esta Unión ha de dar la oportunidad de colaborar a todos aquellos que se interesen por las cuestiones coloniales.

El político colonial Luckerg será presidente y uno de los vicepresidentes será el ministro de Colonias.

EL ORO ROBADO POR LOS ROJOS DEPOSITADO EN BANCOS FRANCÉS Y MOSCUTAS

Londres, 26.—El diputado de la Cámara de los Comunes Marcos Samuel comunica al "Times" que de frente absolutamente fidedigna ha sabido que el oro enviado de Valencia a Londres ha sido entregado al banco Narodni moscovita.

Una cosa similar ha ocurrido con el oro que ha sido enviado a Francia.

TERMINA LA HUELGA EN LA FABRICA YANKI DE AVIONES DOUGLAS

California, 26.—Los cuatrocientos huelguistas que desde hace tres días, han ocupado las industrias de los aviones "Wouglass", cesaron las mayores del mundo, han capitulado ayer, después de haber sido clavados contra ellos las leyes sobre la destrucción de la propiedad.

LA VIDA QUE LLEVAN ALGUNOS ELEMENTOS DEL FRENTE POPULAR ESPAÑOL EN FRANCIA

Salamanca, 26.—Llegan frecuentemente a España noticias de los muchos elementos desterrados del Frente Popular español que viven en París, Marsella, etc., como no lo conocían en sus modestos hogares.

Estos elementos manifiestan que se divierten más en Francia que en la zona roja.

Es extraño, para todos, que no hayan variado de actitud, a pesar de los fracasos sufridos recientemente, consintiendo esta vida regalada mientras otros están en los frentes de batalla.

ES DETENIDO UN CAMION CON OBUSES PARA LOS ROJOS

Se pretendía hacer pasar la carga por patatas.

París, 26.—En las proximidades de Cervere, cerca de la frontera francesa con Cataluña, ha sido detenido un camión en el que se llevaban obuses con destino a la España roja y que se trataba de disimular con unos letreros en los sacos, en los que se decía "patatas".

Los conductores de ambos vehículos han sido detenidos y los obuses confiscados por la policía francesa.

Como se ve, a pesar de la "no intervención" el frente popular francés no cesa de mandar ayudas a la España roja.

EN UN DESTRUCTOR INGLES LLEGAN A SAN JUAN DE LUZ 175 FUGITIVOS DE BILBAO

París, 26.—Comunican de San Juan de Luz que en el día de hoy ha llegado a este puerto el destructor inglés "Lankaster", que llevaba a bordo ciento setenta y cinco fugitivos, procedentes de Bilbao, los cuales dan cuenta de la trágica situación que atraviesa la capital vasca y los continuos choques entre los separatistas y los anarquistas.

EN APOYO DE LA PAZ INTERNA EN POLONIA

Varsovia, 26.—La iglesia católica polaca ha hecho una declaración oficial diciendo que el clero del país apoyará la realización del programa del Coronel Kacki, para ayudar a la con solidación de la paz interna de Polonia. De día en día aumenta el número de inscripciones en el partido nacionalista polaco y se calcula que ya pasan de cinco millones los afiliados.

EL "DAILY TELEGRAPH" TRATA DE LA FLOTA SOVIETICA

Londres, 26.—El "Daily Telegraph" hace observar que Rusia posee la mayor flota submarina del mundo.

Añade que el número de submarinos soviéticos en el Pacífico septentrional se eleva a cuarenta por lo menos. Cada mes se añade un nuevo submarino a la flota del Pacífico, de modo que, a finales del año actual, la flota submarina del Pacífico constará con cincuenta unidades.

Termina diciendo que no es extraño que el Japón siga este desenvolvimiento con inquietud tanto más cuanto los soviets construyen numerosos aeropuertos en la Rusia oriental, especialmente en la región de Vladibostón.

LOS COMUNISTAS VAN A REALIZAR INTENSA PROPAGANDA EN LOS ESTADOS UNIDOS

París, 26.—El periódico "Le Matin" informa que el día quince del corriente mes se celebró en Moscú una reunión del Sindicato Internacional Comunista, en el que se trató de la campaña a emprender para redoblar la propaganda comunista en los Estados Unidos.

Además Adolfo Bagner, que bajo nombre supuesto trabajó en la propaganda bolchevique en Bostón irá a los Estados Uni

dos como propagandista el que hasta ahora era jefe de la propaganda del Sindicato Internacional Comunista en España.

EL CONTROL DE LA FRONTERA PORTUGUESA

Londres, 26.—El "Daily Telegraph" informa que el Gobierno británico está convencido de que el plan de control en la frontera portuguesa se realizará de una forma eficaz.

Como es sabido en la inspección de las medidas de Portugal tomarán parte 130 oficiales ingleses y el Gobierno británico correrá con estos gastos, aunque ha pedido al Comité que le sean deducidos de la cuota general establecida para el plan de control.

LA SITUACION EN BILBAO ES INSOSTENIBLE

Bilbao, 26.—Cuanto se ha venido diciendo de Bilbao, es pálido reflejo ante la realidad. La situación es insostenible. Falta casi los alimentos y no hay manera de aprovisionarse. El mar se halla materialmente inabundante y varios barcos que han querido romper el cerco de las minas, se han hundido.

Se carece por completo de harina. La carne es desconocida. Pescado no hay en absoluto, pues los barcos no salen a la mar. En los límites de Santander hay establecida una rigurosa vigilancia, que no permite llevar alimento alguno procedente de Santander. Se carece en absoluto de vino.

No solamente carece de alimentos la población civil, sino que apenas los hay en el frente donde los milicianos pasan hambre.

Los marxistas están disgustados con el llamado Gobierno vasco, y todas las acusaciones van contra Aguirre; contra éste se hallan los propósitos separatistas, que reconocen su fracaso. La noticia circulada de que se va a producir una crisis en este gobierno, es exacta, y se da como sucesor a Jáuregui.

Se añade que Aguirre ha sacado cuantas fuerzas puede al frente, para facilitar la rendición.

La adirección del mando se halla en poder del delegado ruso.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas	...	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935	...	" 38 " " "
Primas recaudadas en el Extranjero en 1935	...	" 54 " " "
Valor de los inmuebles de su propiedad	...	" 40 " " "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y abajes más complicados

Frechos de propaganda por inauguración de esta Academia. Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Titulos Profesionales Calle Clavijo núm. 1.--Esquina Soberanía Nacional

Jefatura Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos

ESTADO MAYOR SECCION PRENSA Y PROPAGANDA

Dice "Le Jour" en su número de 20 de Febrero

¿UN PABELLON DE ESPAÑA EN LA EXPOSICION?

A fines de la semana próxima será colocada la primera piedra del Pabellón de España. De la España gubernamental, naturalmente. Este proyecto nos hace pensar: ¿Con qué contribuye el Gobierno de Valencia a la construcción de este pabellón?

Los amos de la España roja como tienen en estos momentos preocupaciones mucho más importantes, que la de la concesión en la Exposición. Pero la solicitud— y los créditos— del Gobierno francés, se ocupan de la realización de este proyecto. Y como la divisa de esta Exposición es "Arte y Técnica", ¿qué

expondrá España roja? ¿El arte y la técnica de la España civil?

Y cuando por incidencias de la guerra el gobierno oficial cambie de campo. ¿Qué se hará del pabellón?

¿Será suficiente cambiarle la bandera?

Dice "La Depeche" de Toulouse en su número de 23 de febrero

UN COMBATE EN TERRITORIO CATALAN

Saint-Laurent-de-Cerdans 22 de febrero.—En la noche del viernes al sábado tres milicianos de vigilancia en la frontera, en los alrededores de la granja española "La cazille" fueron sorprendidos por un grupo compuesto, de unos veinte fugitivos, guardias civiles, que trataban de llegar a Francia.

De resultados de la escaramuza un miliciano resultó muerto, y los otros dos heridos.

Otros milicianos que acudieron enseguida, consiguieron cortar la huida a los fugitivos, y los tuvieron a raya durante toda la mañana del Sábado. Han llegado refuerzos durante el día.

Los fugitivos están armados de ametralladoras; al atardecer todavía no se sabía el resultado de la lucha.

En Coustouges se ha oído durante todo el día el tableteo de ametralladoras y fusilería.

Dice "La Acción Francaise" en su número de 20 de febrero

LA GUERRA EN ESPAÑA

Lo mismo de siempre. L'Humanité teme que no prevalezca la no-intervención. Pero el gendarme Cachin, que declinadamente en un zorro viejo, deja adivinar los pensamientos secretos del partido: Lo que queremos los partidarios de la Asamblea para la Paz, es que cesen inmediatamente la matanza;—que se retiren las tropas fascistas que deben ocupar inmediatamente la tierra española;—queremos una resistencia contra la intervención italiana y alemana, de todos los Gobiernos libres! Pero libertad para la intervención soviética. Y el Camarada Péri pile que el decreto de 18 de febrero (y lo pide el 19!) sea obolido y que el gobierno francés "recupere su libertad lesació". En el "Populaire", el archiacumulador Zyronmsky critica duramente la actitud del gobierno de su patrón Blum y termina así: "El problema queda en pie. Y más que nunca, urge imperiosamente nuestra acción SOCIALISTA en ayuda de España. Esto es—la guerra—"

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones. Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 9

LORENZO TRUJILLO SANTOS

Medicina General. Partos. Diatermia

RICARDO RODRIGUEZ RIVAS

Medicina General. Niños.

Teléfono, 7-4-5

Han trasladado sus consultas a la calle de Isabel Cabral, 7, primero. (A la espalda de la Iglesia de los Remedios).

AVISO AL COMERCIO

Línea de vapores «Cabo Hermanos» de Málaga

Para la próxima semana reanudarán el antiguo servicio que tenían establecido entre los puertos de Málaga y Ceuta, con el siguiente itinerario.

De Málaga para Ceuta todos los martes y viernes

De Ceuta para Málaga todos los sábados

Para más informes, diríjense en

CEUTA sus consignatarios José Trujillo Zafra e hijos.

MALAGA Cabo Hermanos, calle Lorenzo Cendra.

"TODOS LOS ESPAÑOLES DEBEN AGRUPARSE CON EL GENERALISIMO, PORQUE EL SE ACERCA A TODOS, PROCLAMANDO LO QUE LES UNE Y NO LO QUE LES SEPARA".

Cabaret Cantante

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono 3-4-7 Fátima, r

CARNE DE VACA CONGELADA

Inmejorables condiciones higiénicas

Se expende en el Mercado de Abastos al precio de Pts. 3,80 el kilo de primera.

¡Una nueva España nace!

¡Un nuevo producto florece!

EL DULCE DE

Batata Santa Ana

¡ARRIBA ESPAÑA!

Exíjala en su establecimiento. Establecimientos SANTA ANA

F. DA ROSA y A. VILLEGAS

SEVILLA.--Sucursal TETUAN